

Repas du 13 novembre 2014

Apéritif

Délicat velouté aux champignons

Bœuf Stroganoff, pommes-de-terre, carottes et chou-rouge

Trio de tartes au citron, à la raisinée et à la courge

Café, thé, tisanes

Ce matin-là dès 9 h., quelques bénévoles, dont Freddy et Odile, s'activent à éplucher les légumes accompagnant le plat principal.

A la cuisine, notre Marie-Jeanne s'affaire à nous préparer son fameux velouté aux champignons, qu'elle a cueillis elle-même dans les bois.

Doris est aux fourneaux, secondée par Claude et Cécile, un couple d'amis venus exprès pour l'aider tout au long de la journée. Ils nous préparent le fameux bœuf Stroganoff tant attendu.

Dès 11 h. arrivent, les uns après les autres, les convives inscrits au repas. Accueil très animé; connaissances et nouveaux visages se détendent devant l'apéritif accompagné de divers amuses-bouches.

Un petit coup d'œil à l'intérieur de la salle à manger nous surprend par la présentation des nombreuses tables décorées dans les tons brun-roux. Feuilles d'automne et bougies, dans de petits pots, éclairent ce décor féerique.

Dès midi, 25 personnes sont invitées à prendre place pour déguster ce succulent repas. Un nouveau couple de Pully-Nord est salué au sein de notre groupe. Bienvenue !

C'est par un trio de desserts, gâteau à la courge (préparé par Annick) une tarte à la raisinée ainsi qu'une autre au citron (apportées par Odette) que se termina ce sublime repas.

Merci à tous !

Edith